

AHK CHILE IMPULSA ACUERDOS CLAVE PARA POTENCIAR LA EDUCACIÓN TÉCNICA Y LA SUSTENTABILIDAD

La gira del Business Council Chile-Alemania, organizada por AHK Chile y Sofofa en el contexto de la visita presidencial al país germano, fue catalogado como un éxito por la Cámara Alemana, con acuerdos que fortalecerán la educación técnico-profesional en Chile, impulsarán la economía del hidrógeno y promoverán la sustentabilidad en la minería.

Durante la visita del Presidente Gabriel Boric a Alemania, AHK Chile y Sofofa firmaron un acuerdo clave para fortalecer la formación dual en los liceos técnico-profesionales del gremio. Respaldo por la Asociación de Cámaras de Comercio e Industria Alemanas (DIHK), el acuerdo se firmó en la sede del Ministerio Federal de Economía y Protección del Clima (BMWK).

La iniciativa conjunta busca profundizar el carácter dual de la formación en los liceos técnicos de Sofofa, preparando a los egre-

Una serie de alianzas bilaterales se cerraron durante la reciente gira presidencial a Alemania. Educación, energía y minería son algunos de los ejes en que la Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria puso foco para promover nuevos convenios.

sados para un mercado laboral más exigente. Con la certificación alemana, los programas ofrecerán una educación de primer nivel, beneficiando a estudiantes y empresas.

Economía del hidrógeno

La cámara binacional consolidó otra alianza entre Chile y Alemania en el contexto del proyecto Power to Methane, enfoca-



11 millones de euros del Ministerio Federal de Educación e Investigación de Alemania, se busca así apoyar el desarrollo tecnológico y capacidades en la producción de combustibles verdes.

Juntos por la sustentabilidad

Finalmente, durante la gira, Codelco y la empresa alemana Wismut firmaron un acuerdo para mejorar prácticas en el cierre de faenas y sustentabilidad. Este convenio, sellado en el Foro Económico Chileno-Alemán, facilitará la colaboración en gestión del cierre de faenas, restitución de suelos y otras iniciativas sustentables.

Incluyendo un programa de intercambio de trabajadores y un comité de trabajo conjunto, Wismut aportará su experiencia en rehabilitación de minas y tratamiento de aguas para fortalecer las prácticas en Chile.

Estos avances reflejan el compromiso de AHK Chile con la innovación y la formación técnica de calidad. Al fortalecer la cooperación binacional a través del intercambio tecnológico y de mejores prácticas, se impulsa la competitividad del país, preparando a las futuras generaciones para un entorno laboral en constante evolución.